

## **Medienmeldung vom 10. Juli 2010**

CODE: 100492/egu

### **Grenchen: Geschwindigkeitskontrolle im Baustellenbereich**

**258 von 2308 gemessenen Fahrzeugen waren am vergangenen Donnerstag im Baustellenbereich des Autobahnanschlusses A5 in Grenchen zu schnell unterwegs.**

Zurzeit werden beim Autobahnanschluss Grenchen Bauarbeiten zur Verbesserung der Verkehrssicherheit durchgeführt. Die Geschwindigkeit im Bereich der Baustelle wurde nicht zuletzt auch zur Sicherheit der Bauarbeiter auf 50 km/h beschränkt und ist entsprechend signalisiert. Zwischenzeitlich musste jedoch festgestellt werden, dass die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit offenbar nicht von allen Verkehrsteilnehmern eingehalten und von einigen massiv überschritten wird.

Die durchgeführte Geschwindigkeitskontrolle am Donnerstag, 08.07.2010, zwischen 11 Uhr und 13.15 Uhr hat nun ergeben, dass von insgesamt 2308 gemessenen Fahrzeugen 258 oder 11.1 % zu schnell unterwegs waren. Die Spitzengeschwindigkeit betrug 93 km/h. Die fehlbaren Lenker werden bei der Staatsanwaltschaft entsprechend zur Anzeige gebracht.

Die Kantonspolizei Solothurn wird in Zukunft im Baustellenbereich vermehrt Geschwindigkeitskontrollen durchführen.